

3年次生 学習成果発表会

3年間、総合学科で多くの事を学び体験し、そして成長してきました。12月20日はその集大成として、個別に設定した探究課題に関する内容を、ポスターセッション形式で下級生や先生方を前に発表しました。



荒高掲示板

3年次生 学習成果発表会

白熱！クラスマッチ

白熱！クラスマッチ

12月23日、荒砥高校3大行事の一つクラスマッチが行われました。今年の種目はバドミントンとドッチボールです。



バドミントン ダブルス団体戦



ドッチボール

町報川柳 — 新 —

しばし我慢見送る山形新幹線	浦安市 鷹山 悠介
新年で夢が広がる同窓会	滝野 小関 俊英
新型のコロナが変えた世の仕組み	十王 守谷 勝助
新年を迎える町の心意気	鮎貝 神保 玲子
新人類そんな言葉も死語となり	鮎貝 植木 英夫
新調の化粧まわしに期待込め	高岡 安部 健一
コロナ病「人新生」を知らしめる	浅立 高橋 敏郎
新年にたくさん善き事ある様に	荒砥乙 木口 とよ
新米の歳も悲鳴をあげる食	浅立 梅津美千子
新しいページにしたい春風	十王 守谷 三郎
年明けて白髪と年は増すばかり	佐野原 竹田 正子
横須賀で僕をじっと見つめ新時代を作った百恵ちゃん	鮎貝 岩沢 盛栄
新しい感染株がまた暴れ	荒砥乙 保科 努
新春にコロナ撲滅神だのみ	坂戸市 安達 功
新婚かつばめ軒下見する	菖蒲 小関 弘
新型コロナ日々自粛で乗り越える	高玉 橋本つね子
歳の暮新巻鮭が膳飾る	十王 松野いせ子
信念に積小為大詠む人に	箕和田 土屋 平敏
又生きた新年迎え思うこと	箕和田 土屋 敏子
新しい寅年心機一転良い年に	山口 渡部喜美子
新時代宇宙迄も旅行に行けるんだ	広野 新野智耶子
山新に忘れたところに稀に載る	山口 石川與次衛門

次回「安」二月二十五日まで／「重」三月二十五日まで（※作品には、ふりがなを振ってください）
白鷹町大字荒砥甲八三三番地 白鷹町役場企画政策課情報係 宛

～認知症の早期診断、早期対応のために～

白鷹町認知症初期集中支援推進事業による認知症初期集中支援

チームを活用してください

この事業は、委託医療機関である吉川記念病院の医師、看護師、精神保健福祉士、介護福祉士、臨床心理士等と町の地域包括支援センター職員を構成員とするチームを設置し、チーム員による訪問や会議、継続的なサポートを行うことで、認知症になっても、「早期診断・早期対応」することにより、住み慣れた地域で、できるだけ長くその人らしく生活できるよう、ご本人やご家族への支援を行うものです。



=対象となるかた=

- ◆現在、医療・介護サービスを受けていない、または医療・介護サービスを中断している40歳以上のかたで、在宅で生活している認知症が疑われるかた
- ◆医療・介護サービスを受けていても、ひとり暮らしや高齢者のみの世帯で介護者も認知症が心配になった等で対応に困っているご家族や関係者



=内容=

①ご自宅への訪問（初回訪問）

町の地域包括支援センター係から連絡をうけたチーム員2名がご連絡の上ご自宅を訪問し、ご本人やご家族から認知症の病状や症状、困っていることなどについてお話をお聞きします。認知症や介護についてのお話をさせていただくこともあります。

②支援方針に沿ったサポート（継続訪問）

初回の訪問の結果をもとにチーム員会議で支援方針を決定し、その支援方針に沿ってそのかたの症状やご家族の状況にあった継続的な支援を行います。具体的には、毎日の介護方法や対応についての助言、必要に応じた医療機関の受診や介護保険サービス利用の支援等を行います。

認知症は早期発見・早期対応が非常に重要です。ぜひ、お気軽に地域包括支援センター係にご相談ください。



白鷹山情報

「土俵際の詰め」を意識し、
更なる精進を!

大相撲一月場所（1月9～23日）

取組	星取	決まり手
15日目	○	押し倒し
14日目	●	押し出し
13日目	●	引き落とし
12日目	○	突き出し
11日目	●	寄り切り
10日目	○	反則
9日目	●	寄り切り
8日目	○	突き落とし
7日目	●	送り出し
6日目	●	押し出し
5日目	●	押し出し
4日目	●	寄り切り
3日目	●	送り出し
2日目	○	押し出し
1日目	○	突き倒し
東十両11枚目	6勝9敗	

今場所を振り返って （白鷹山のコメント）

今場所の結果は6勝9敗、不甲斐ない結果に終わった。まだまだ稽古が足りない証拠なので更に精進していきたいと思う。また、土俵際の詰めがどうしてもまっくいかないの、しっかり考えていきたい。